

ABSTRAK

Kharisma Ningrum, NIM. 180101050908, Peningkatan Kompetensi Tenaga Administrasi Pendidikan di SMAN 1 Simpang Empat Kabupaten Tanah Bumbu, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Drs. H. Muhammad Yuseran, M.Pd., dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Dr. Adi Ansari, M.Pd., Pada program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata kunci: Peningkatan Kompetensi Tenaga Administrasi Pendidikan

Standar kompetensi merupakan ukuran minimal sehingga TAS harus lebih kreatif dan inovatif dalam mengembangkan diri untuk meningkatkan kompetensi. Peningkatan kompetensi TAS dilakukan agar TAS memiliki keterampilan dan memenuhi standar kompetensi. Upaya peningkatan kompetensi tenaga administrasi sekolah masih kurang mendapatkan perhatian. Sampai saat ini, peningkatan kualitas pendidikan hanya terfokus pada permasalahan guru, peningkatan kinerja kepala sekolah serta kurikulum siswa yang senantiasa berubah-ubah. Jarang kita jumpai seorang tenaga administrasi mendapatkan pelatihan-pelatihan, diklat, maupun seminar.

Penelitian ini adalah bertujuan untuk mengetahui peningkatan kompetensi tenaga administrasi pendidikan di SMAN 1 Simpang Empat Kabupaten Tanah Bumbu serta upaya peningkatan kompetensi TAS dapat ditempuh dengan mengikutsertakan TAS pada kegiatan-kegiatan, seperti pelatihan, penataran, seminar, dan workshop.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh dengan melalui wawancara, observasi serta dokumentasi. Dengan menjadikan informan utama kepala TAS dan staf TAS dan informan tambahan. Kepala sekolah dan tenaga pendidik atau guru.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Kompetensi tenaga administrasi pendidikan di SMAN 1 Simpang Empat Kabupaten Tanah Bumbu belum sepenuhnya memenuhi standar, akan tetapi biarpun demikian mereka selalu mendapat dukungan baik dari Kepala Sekolah maupun Kepala TAS berupa dengan memberikan motivasi untuk para staf agar mereka memiliki semangat dan mampu mengerjakan tugasnya dengan baik sesuai dengan tupoksinya. Upaya dalam peningkatan kompetensi tenaga administrasi pendidikan di SMAN 1 Simpang Empat Kabupaten Tanah Bumbu yaitu pelatihan, penataran, seminar, *workshop*.